

🕒 04.04.2012, 00:01

## Excellent bilan de la saison en salle pour les Valaisans



Excellent bilan de la saison en salle pour les Valaisans

Au terme des compétitions en salle, l'Association suisse de tir à l'arc effectue un classement en prenant en compte les trois meilleurs résultats de chaque archer. Les représentants valaisans obtiennent un magnifique bilan: 26 d'entre eux figurent sur le podium de leurs catégories respectives.

A l'arc olympique (recurve), Axel Müller (Sion) prend la deuxième place en juniors et Jonas Bernet (Granges) la troisième. Les soeurs Caroline et Carmen Schnyder ainsi que Kelly Nidecker (Gampel) occupent les trois premières places en cadettes. Carmen Schnyder se classe aussi troisième en juniors. Joachim Tapparel (Granges) finit deuxième chez les cadets. En catégorie jeunesse, Morgane Galdo (Granges) gagne chez les filles et Raphaël Mabillard (Granges) termine troisième. Robin Parvex (Collombey-Muraz) se classe troisième chez les minis, alors que Raphaël Schmidt (Rotten) obtient la deuxième place chez les plus jeunes.

En barebow, on note un doublé valaisan chez les hommes, avec Serge Fardel (Sion) et Markus Schmidt (Rotten). En cadets, Quentin Sierro (Sion) et Sébastien Zufferey (Granges) finissent respectivement deuxième et troisième. Florian Schnyder (Gampel) occupe la deuxième place en catégorie jeunesse. Chez les vétérans, Dominique Métrailler (Montana) et Ernest Gulas (Collombey) s'imposent.

A l'arc à poulies (compound), Grégoire Fumeaux (Granges) gagne chez les hommes, avec une moyenne de 588 points. On notera que cet archer marquera une pause dans son parcours sportif, car il répond cette année à ses obligations militaires. En cadets, on relève le doublé réussi par Kenny Rudaz (573,33 points de moyenne) et David Gianadda (Granges). En catégorie jeunesse, des Valaisans occupent les trois premières places: Guillaume Favre et Joris Crettaz (Granges), puis Michaël Seematter (Gampel). Bastien Aymon (Granges) se classe troisième chez les minis, alors que Cécile Loutan (Granges) finit deuxième en vétérans.

Ce mois-ci débutent les épreuves en forêt et les concours FITA. FELIX PRALONG

PUBLICITÉ

